

## El drama de los viajeros en el gomón que se hundió en el Río Bermejo: “Vi como un padre soltó a su hijo para salvar a su esposa”



Todavía quedan cinco personas desaparecidas, incluidos bebés, y ya se registró un muerto (ayer según las primeras versiones eran dos las personas fallecidas) en el terrible accidente ocurrido en el río Bermejo, donde un gomón que trasladaba al menos 20 personas de Argentina a Bolivia se pinchó y dejó a la deriva a todos sus pasajeros.

En las últimas horas del miércoles salieron a la luz los testimonios de algunos sobrevivientes y testigos del accidente. “Yo vi cuando el padre tuvo que soltar a su hijo para salvar a su esposa. Ellos venían en el gomón. Yo vi como se desesperaban. Él dijo que para salvar a su esposa tuvo que soltar a su hijo. No sé qué será la vida de ese bebé. Espero que puedan encontrar el cuerpo para darle sepultura”, aseguró un testigo en declaraciones recogidas por el diario El Tribuno.

Según las primeras informaciones, **cerca de 20 personas que intentaban cruzar el río en un gomón fueron arrastradas por la corriente**, luego de que la embarcación sufriera una pinchadura en un lateral debido a la palizada.

Una mujer que viajaba en la precaria embarcación advirtió que se vivieron varios minutos de terror y que en cuestión de segundos cada uno tenía que elegir cuál era la mejor forma de salvarse: “Había tres mamás. Al hombre del gomón le decíamos que vayamos para un lado, pero él respondía que no, que había que seguir río abajo. Cuando llegamos río abajo había muchas olas. Las personas empezaron a saltar del gomón, yo me quedé junto con

una mamá. Había un palo y ahí es donde se ha pinchado el gomón. Estábamos al borde de caer y la mamá con el bebé lloraban. Ella no quiso saltar con su hijo”, aseguró.

Hasta el momento, hay demasiadas imprecisiones respecto a los motivos del viaje y a la lista completa de quienes se trasladaban en la precaria embarcación.

“Todo es muy confuso, al ser una actividad ilícita hay muchas versiones que no quedan en claro porque es imposible tener una lista de los viajantes”, aseguraron fuentes de la Policía de Salta a medios locales.

Según pudo averiguar **Infobae**, al menos una de las familias que viajaban en el gomón eran oriundos de Mendoza y habían llegado a la ciudad de Aguas Blancas para realizar un **“tour de compras”**. Se cree que el traslado a Bolivia se basaba en continuar con el mercado ilegal, y que había viajeros que sólo querían mudarse al país vecino sin tener que someterse a todos los controles sanitarios correspondientes a la pandemia de coronavirus.



Las personas querían unir las ciudades de Aguas Blancas y Bermejo

En principio, **la Asociación de Boteros Artesanales de Bolivia señaló que los dueños del bote son argentinos y que no forman parte del gremio**. “El bote que ha tenido el accidente trabaja en la parte argentina, son muchachos que no están dentro de la asociación, es gente que no tiene experiencia”, afirmó el dirigente boliviano Emilio Contreras a Radio Fides Bermejos.

Se estima que todavía hay cinco personas desaparecidas, entre las que se encontrarían dos niños menores de tres años. Por el momento, sólo se encontró un cuerpo sin vida, de

---

un hombre adulto, cuya identificación todavía no se había podido resolver hasta las primeras horas de hoy, jueves.

De acuerdo a las versiones iniciales, el gomón partió del Puerto de Chalanas y el objetivo de los viajeros era conectar las ciudades de Aguas Blancas (Argentina) y Bermejo (Bolivia).



Todavía hay más de 100 especialistas trabajando en el lugar

Todavía hay unos 100 especialistas que trabajan en las orillas y dentro del río Bermejo para intentar encontrar a las personas desaparecidas.

En el lugar trabaja personal de Policía de la Provincia, Gendarmería Nacional, Bomberos Voluntarios de Orán y baqueanos de la zona. Los principales puntos de búsqueda son las orillas de las fincas de las fincas La Porra, El Negro, Cabrera y Carina.

Fuente: Infobae